



Inauguran en Sierra Gorda memorial "El Recuerdo de Tu Ausencia"

COMUNIDAD. Como homenaje para los cinco jóvenes que fallecieron en un accidente en 2018 en la ruta B25.

Las familias de los cinco jóvenes fallecidos en el accidente vehicular ocurrido el 28 de abril de 2018 en Sierra Gorda, junto al Ministerio de Obras Públicas (MOP), la Concesionaria Rutas de El Loa y el Equipo de la Mesa Buenos Vecinos, inauguraron el memorial "El Recuerdo de Tu Ausencia", en una ceremonia efectuada en el kilómetro 95.600 de la ruta B25 que une

a la localidad con Calama.

El memorial, que cuenta con accesos, bandas de seguridad, luminarias solares y estacionamientos, es una obra vial para recordar a los jóvenes Anghelo Contreras Rodríguez, de 24 años; Fernando Mainar Echeverría Palma, de 22 años; los hermanos Jesús Barraza Vega, de 24 años, y Paul Barraza Vega, de 20 años, y Vianka Andrade, de 17 años.

En la ceremonia de habilitación del memorial, y en representación del Equipo de Buenos Vecinos de Sierra Gorda, el coordinador Claudio Echeverría, recordó el accidente "en un arranque de juventud nos dejaron, pero sólo sus cuerpos, porque ellos están con nosotros y esta es la manera de recordarlos. Agradecemos al gobierno, a través de MOP, por haber atendido nues-



EL MEMORIAL RECUERDA A CINCO JÓVENES QUE FALLECIERON EN EL LUGAR.

tra petición, con una obra tan importante y significativa para nosotros".

María Vega Bustos, tía de dos de los jóvenes homenajeados, manifestó también su agradecimiento. "Veíamos muy lejano que esta obra se

concretara, pero que nunca perdimos la fe, y se trabajó junto a otras familiares para conseguirlo. Ahora estamos tranquilos de haber cumplido con que este memorial siguiera en pie y ahora sea parte de la carretera".

CS